

Viele Besucher beim 40. Fischerfest des Anglerclubs Rheinlust Bürstadt

Beim 40. Fischerfest des Anglerclubs Rheinlust Bürstadt war der Zulauf groß, schnell waren die Fischfilets ausverkauft.

BÜRSTADT - (olo). Die Veranstaltungen des Anglerclubs Rheinlust Bürstadt 1952 haben viele im Kalender vorgemerkt. Und wenn das Wetter mitspielt, dann nutzen Hunderte Bürstädter die Gelegenheit, den Wolffsweiher anzusteuern. So war es auch am Sonntag, als der AC Rheinlust zu seinem 40. Fischerfest einlud.

40 Helfer waren beim Fischerfest im Einsatz, um Speisen zuzubereiten und Getränke auszuschenken. Und die kamen ganz schön ins Schwitzen, denn es war heiß, die Gäste durstig und hungrig. Der Andrang beim Fischerfest war so groß, das bereits um 13 Uhr alle Zander- und Seehechtfilets sowie Forellen ausverkauft waren. Das verschaffte den Helfern zwar eine Pause, sorgte aber für lange Gesichter bei denjenigen, die noch gerne ein Fischfilet gehabt hätten. „Wir kaufen das nächste Mal noch mehr ein“, verspricht Rheinlust-Schriftführer Wolfram Berger. Das nächste Mal, das ist allerdings erst im Jahr 2020 – denn der Anglerclub feiert alljährlich dreimal, am 1. Mai, am Vatertag und im Sommer das Fischerfest.

Den Fisch kauft der Verein ein. Als der AC Rheinlust vor Jahrzehnten mit seinen Aktivitäten begann, erinnert sich Berger, hätten die Mitglieder in Groß-Rohrheim Rotaugen geangelt. „Rotauge ist wohlschmeckend, aber den isst heute keiner mehr, weil er zu viele Gräten hat“, meint der Vereinsschriftführer. Gefragt sei grätenfreies Fischfilet. Und das geht bei gutem Wetter am Wolffsweiher weg wie warme Semmeln.

Quelle: https://www.echo-online.de/lokales/bergstrasse/buerstadt/viele-besucher-beim-40-fischerfest-des-anglerclubs-rheinlust-burstadt_20389207